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METROBUS
Ya circula por Alberdi y Directorio 

y busca agilizar la circulación 
del transporte público 
por la zona de Flores.

LICENCIA
La subsede comunal de Parque 

Chacabuco quedó habilitada para 
la tramitación y/o renovación del 

carnet de conducir.
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Adherimos a:

#VIAJAR
El plan de achique del Estado para uno de los candidatos que 

se la juegan todo ahora en octubre incluye al turismo. Al Pre-

Viaje le llegaría le “motosierra”, aunque lo nieguen, porque 

si está confirmado que dejaría de tener un rango ministerial, 

con todo lo que ello implica para el desarrollo de políticas a 

mediano y largo plazo. Mientras, otra candidata, que también 

compite en las generales, sugirió que los hoteleros y gas-

tronómicos aprovechan el PreViaje para poner sobreprecios 

y que en definitiva es un “plancito”. Pero el PreViaje es una 

política pública maravillosa. En la temporada 2023, posibilitó 

el viaje de casi 24 millones de argentinos y argentinas por 

todo el país en temporada baja, con ingresos para el sector 

de $1,3 billones de pesos, según un reporte de la Confede-

ración Argentina de la Mediana Empresa (CAME). Sólo en el 

finde XXL que tocó este mes, hizo realidad la recreación de 

1,5 millones de turistas que gastaron un 8,3% más incluso 

que en el año anterior. “PreViaje es una herramienta formi-

dable para desestacionalizar el movimiento turístico y para 

movilizar las economías regionales en todo el territorio”, dijo 

el ministro Matías Lammens y agregó que “el turismo está 

llamado a ser una de las turbinas de la economía que le va 

a permitir al país despegar definitivamente en los próximos 

años". No todo es negro en Argentina, pero tampoco es un 

país de rosas. Estamos pasando un momento muy difícil en 

materia económica, sobre todo por la inflación y lo que trae 

como resultado en la gestión del día a día de las familias. El 

22 de octubre es una fecha crucial por la realización de las 

elecciones generales. Esta redacción apela a la conciencia 

ciudadana para nunca más volver a ciertas políticas dañinas 

y peligrosas para el bien común.   

>>editorial
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Sólo un medio local 
puede hacerlo. Por 

eso te presentamos 
en exclusiva a 

las personas que 
competirán el 22 
de octubre por la 
presidencia de la 

Junta Comunal N° 7.

QUIEREN
PRESIDIR

LA C7

>> Elecciones 2023

IARA SURT

partido: Juntos por el Cambio

edad: 26 años.

profesión: Abogada.

barrio: Flores.

hincha de: San Lorenzo.

hobbies: Me encanta hacer deporte, pero el favori-

to es ir al Parque Chacabuco junto a mi perrito León. 

Verlo jugar me llena de energía.

redes sociales:  Instagram @iarasurt - Tw @iarasurt_ 

¿Cómo te ves en las elecciones generales de octubre?

Sólo un medio local puedo hacerlo. Por eso te presen-

tamos en exclusiva a las personas que competirán el 22 

de octubre por la presidencia de la Junta Comunal N° 7.

¿Cuáles serían tus principales propuestas concre-

tas en caso de presidir la comuna?

• Estar en cercanía constante para gestionar y me-

jorar tanto la resolución como el seguimiento de los 

reclamos de competencia comunal.

• Generar otro mapa del delito con las denuncias 

que no suelen hacerse y mejorar la seguridad en 

articulación con las Comisarías Comunales.

• Impulsar el Viaducto del Tren Sarmiento en Flores 

para eliminar barreras y generar espacios verdes y 

negocios gastronómicos en su entorno.

• Crear un Centro de Atención Veterinaria Comunal 

y realizar campañas de esterilización.

JULIÁN CAPPA

partido: Unión por la Patria

Edad: 34 años.

Profesión: Político.

Barrio: Flores Norte.

hincha de: Vélez.

redes sociales: Instagram @juliancappa - 

Tw @JuliCappa7 - Facebook Julián Cappa

¿Cómo te ves en las elecciones generales de octubre?

Muy tranquilo, con mucha prudencia, tengo en cuenta 

que la decisión la tiene el pueblo de Flores, Parque 

Chacabuco y Bajo Flores a través de su voto. Muy op-

timista también. Fue muy grande el acompañamiento 

que recibimos en las PASO. Fui el segundo candidato 

más votado, a solo 500 votos y con mucho corte de 

boleta a favor nuestro. Así que eso nos pone optimis-

tas y a la vez lo sentimos con una gran responsabili-

dad que la ciudadanía depositada en nosotros.

¿Cuáles serían tus principales propuestas?

Tenemos tres propuestas. 1. Un plan y un cronograma 

concreto para que no queden veredas rotas sin reparar 

y vamos a incorporar árboles y plantas autóctonas con 

fuerza y decisión. 2. La construcción de un polo cultural 

con proyección turística. Creemos que nuestros barrios 

tienen las condiciones para atraer al turismo en la me-

dida que pongamos en valor nuestro rico pasado his-

tórico. 3. Vamos a desarrollar un gobierno de cercanía 

donde la ciudadanía pueda ser parte de las decisiones. 

La comuna se gobierna de domingo a domingo y, cuan-

do se produzcan problemas que excedan a nuestro tra-

bajo, presionar a los organismos correspondientes.

CRISTIAN FABIO FLORES

partido:  Libertad Avanza

edad: 54 años.

profesión: Comerciante.

barrio: Flores.

hincha de: Racing Club.

hobbies: Reunirme a comer algo rico y compartir 

tiempo con mis amigos y familia.

redes sociales:  Instagram @lla_comuna7

¿Cómo te ves en las elecciones generales de octubre?

Llegamos a octubre con mucho esfuerzo y a 

pulmón, verdaderamente nos ha sorprendido 

el apoyo de los vecinos, ya que representamos 

una fuerza nueva, en la que proponemos escu-

char las necesidades de la comuna y cumplir 

con sus expectativas.

¿Cuáles serían tus principales propuestas concre-

tas en caso de presidir la comuna?

• Solucionar la poda en alto.

• Darle nuevamente a los parques y plazas la man-

tención necesaria cosa que hoy no sucede

• Atender de forma personal a los vecinos. Basta de 

Whatsapp y Emails.

• También es cierto que quedan muchas cosas por 

hacer, pero el ponerme a enumerar una por una 

sería innecesario dado que solo hace falta mirar 

alrededor.

JORGE SUH

partido: Principios y Valores

edad: 32 años.

profesión: Empresario 

automotriz.

barrio: Flores.

hobbies: Jugar golf y cocinar.

redes sociales: Instagram: @suhjorge.ok

¿Cómo te ves en las elecciones generales de octubre?

Tranquilo, hay muchos vecinos que están escuchando 

y sintiendo la necesidad de mejorar el barrio. Perte-

nezco a un partido nuevo y a la única comuna que 

pasó las PASO, con lo cual todo el partido está dis-

puesto a hacer lo necesario para demostrar una me-

jora desde los barrios de Flores y Parque Chacabuco.

¿Cuáles serían tus principales propuestas concre-

tas en caso de presidir la comuna?

Vamos a intentar luchar por la inseguridad y coloca-

remos más iluminación. Otra propuesta es mejorar 

el ámbito cultural, con la variedad de cultura que tie-

ne Flores y Parque Chacabuco, ya que cuenta con 

inmigrantes de distintos países del mundo. Sobre 

la parte comercial, es imprescindible lograr ubicar 

a los “manteros” en algún espacio público donde 

puedan comercializar tranquilamente, sin perjudicar 

a los vecinos y pagando los impuestos correspon-

dientes. Buscaremos tener los tachos que tienen 

otros barrios de “primera” para que dejen de gene-

rar malos olores y ratas. La idea es luchar por lo que 

nos corresponde y recuperar el hermoso barrio que 

fue en algún momento.
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La vecindad mostró molestia y disconformidad por
los reiterados hechos de inseguridad en la comuna.

LEl jueves 14 de septiembre se realizó 

el Foro de Seguridad Pública para la 

Comuna N° 7. El lugar que albergó esta 

reunión fue el Club Deportivo Buenos 

Aires, situado en Pedernera 959. Se 

hablaron muchas cosas, sobre todo las 

problemáticas que aquejan a la comu-

nidad vecinal, que se hizo oír. Tuvieron 

intervención pública en el encuentro 

Fernanda Llorensi, Graciela Cortinas, 

Roberto Jiménez, Celina Gutiérrez, 

Raúl Niss, Jorge Guzmán y Federico 

Bouzas. Dio inicio Felipe Cascante (Ge-

rente Operativo del Foro de Seguridad 

Pública), al decir que es importante que 

“los vecinos se acerquen, participen y 

nos puedan acercar los problemas para 

poder brindar una solución o una res-

que no es así, asumiendo el compro-

miso de averiguar dónde están esas 

denuncias y por qué no avanzaron. En 

las siguientes intervenciones vecinales, 

pidieron cámaras de seguridad, que 

solucionen el tema de los manteros y 

otros temas. Por los reiterados sucesos 

de inseguridad, muchos vecinos ma-

nifestaron molestias y disconformidad 

con las respuestas obtenidas anterior-

mente. No quedan satisfechos con que 

los escuchen y tomen notas de los pe-

didos. Quieren que actúen y haya solu-

ciones concretas.

SE HACEN OÍR
>>Seguridad Pública

puesta”. Una vecina plantó el tema de 

la prostitución, el narco menudeo y el 

robo de autopartes en la zona de Ra-

món Falcón y Lafuente. Advirtió que el 

problema surge cuando llega al Minis-

terio Público Fiscal, donde las denun-

cias quedan en la nada. Celina Gutié-

rrez, miembro del Ministerio Público 

Fiscal, recogió el guante y respondió 

"PROSTITUCIÓN, 
NARCO MENUDEO 
Y ROBO DE 
AUTOPARTES EN LA 
ZONA DE RAMÓN 
FALCÓN Y LAFUENTE".

ANA HAYDÉE VENTURA

partido: FIT Unidad

edad: 74 años.

profesión: Jubilada.

barrio: Parque Chacabuco/Flores Sur.

hincha: Boca Juniors.

hobbies: Amo ver cantar y bailar folklore.

redes sociales: Facebook Ana Haydeé Ventura

¿Cómo te ves en las elecciones generales de octubre?

Las comunas no están siendo parte del debate y estamos sufriendo las consecuencias de la de-

rechización de la agenda política. Esto hace que personajes como Milei o Marra avancen, que el 

apellido Macri regrese y Santoro se sume a consignas reaccionarias como penalizar la protesta o 

avalar el uso de las Taser. Pero esta no es la salida a las problemáticas que tenemos. La participa-

ción ciudadana siempre ha sido despreciada y las Comunas solo sirven para obras menores. Se 

siguen haciendo enormes negociados con el arreglo de las veredas, las podas ilegales de árboles 

y no escuchan a los vecinos que pedimos menos edificios y más espacios verdes. Instalar estos 

debates son parte de los desafíos que tenemos en esta campaña.

¿Cuáles serían tus principales propuestas concretas en caso de presidir la comuna?

Queremos encabezar la pelea por el presupuesto que le corresponde a las Comunas y que sea 

gastado en obras que tengan una instancia de participación vinculante de los vecinos. Vamos a 

impulsar la creación de nuevos espacios verdes, acompañando la lucha por la urbanización de la 

1-11-14. Como jubilada de izquierda, voy a impulsar la creación de espacios sociales y culturales para 

la tercera edad. Que los Consejos Consultivos sean abiertos, que logren peso y legitimidad y sean 

escuchados por la Junta Comunal. 



8 9

Un gran y emocional acto a 20 años de su 
visita a la Escuela EEM N°3 del Bajo Flores.

El evento consistió en la proyección del corto documental 

“Un hermano del sur” con imágenes captadas por un ve-

cino que revivió aquel inolvidable día en el que por primera 

vez en la historia un presidente visitó esta parte del sur de 

la ciudad, en Agustín de Vedia y Barros Pazos. “La visita de 

Néstor se dio en agosto del 2003. Un vecino nos acercó 

un video de ese momento y sorprendentemente muy bien 

filmado con imágenes inéditas del discurso y del instante 

donde una chica del centro de estudiantes le lee una carta 

a Kirchner. Nosotros editamos esto y le agregamos los testi-

monios de las personas que estuvieron presentes en aque-

lla jornada inolvidable para el barrio”, explicó a este medio 

Alejandro Filippini, referente de la agrupación La Cámpo-

ra en la Comuna N° 7. Más allá de las presencias de los y 

las protagonistas de la comunidad educativa de aquel día, 

PROYECTO HUERTA

>>Ciudad Agradable

hubo sorpresas que despertaron más emociones y fervor.  

Estuvieron y tomaron la palabra a modo de una antesala de 

cierre de campaña de cara a las elecciones que se vienen, 

Sergio Massa, candidato a presidente; Máximo Kirchner, 

primer candidato a diputado nacional por la provincia de 

Buenos Aires; Paula Penacca, primera candidata a diputada 

nacional por la Ciudad de Buenos Aires y Leandro Santo-

ro, candidato a Jefe de Gobierno por la Ciudad de Buenos 

Aires, candidatos a comuneros y referentes barriales. Sin 

dudas, una jornada histórica.

En la escuela “Niñas de Ayohuma” 
enseñan cómo actuar frente a la 
globalización y el cambio climático.

HOMENAJE 
A NÉSTOR 
KIRCHNER

>>Terruño Político

La escuela primaria “Niñas de Ayohuma” situada en 

Asamblea 1221 en el Parque Chacabuco participa de 

muchos proyectos para mejorar la educación y transmitir 

enseñanzas. En esta oportunidad realiza un proyecto de 

huerta escolar y venden tortas para recaudar los fondos 

para financiar esta idea. Ángeles Rivas, referente de la 

escuela y miembro de este proyecto, comentó a La Taba 

cómo viene la venta de tortas y por qué se decidió esta 

iniciativa: “Salió de un grupo de padres del Turno Mañana. 

Fue por necesidad de seguir ampliando las variedades de 

frutos que hay en nuestra huerta, más allá que el Programa 

Escuelas Verdes nos aporta a diario”. El Proyecto Huerta 

es un proyecto de Escuelas Verdes del gobierno porteño 

y allí los alumnos y alumnas le imprimen mucha fuerza y 

dedicación, sienten a la huerta como propia. La escuela 

busca que los más jóvenes tomen conciencia de estas 

acciones que mejoran el ambiente. Además la iniciativa 

sirve para que la alimentación de la comunidad educati-

va mejore. Rivas señaló que las instituciones escolares se 

comprometieron a fomentar las huertas agroecológicas y 

que las familias aprendan que deben alimentar a sus hijos 

y alimentarse de una manera más saludable. “La escuela 

lleva más de ocho años con esta propuesta y este año 

amadrinamos a la Escuela N° 1 D.E. 8 que quiere comenzar 

el camino de un Ambiente Sustentable”, comentó Rivas y 

agregó que desean que estas ideas se repliquen en otros 

espacios. La venta de tortas está los lunes, miércoles y 

viernes a partir de las 11:45. “Las madres elaboraron las 

tortas y el precio lo pusieron según lo que necesitaban 

recaudar para la compra de los frutales”, cerró Rivas. 
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Por primera vez, el club San Lorenzo de Almagro adhirió 

a la Noche de los Museos, un clásico de la ciudad des-

de hace ya muchos años. En una iniciativa de su comisión 

directiva, habilitó su estadio en el Bajo Flores y también 

su sede social en el límite geográfico de Parque Chaca-

buco, donde exhibieron trofeos históricos y una colección 

de camisetas, entre otras atracciones. En el balance par-

ticiparon más de 10.000 personas, que se reunieron a la 

tarde noche para tratar de conseguir un lugar en el tour 

nocturno al Nuevo Gasómetro, que tenía un cupo limitado 

y permitía recorrer la intimidad del estadio y fotografiarse 

con una réplica de la Copa Libertadores al pie del campo 

de juego. Los socios que accedieron a ese paseo fueron 

trasladados en micro desde la sede de Avenida La Plata, 

en la que se ofrecieron otras propuestas como charlas con 

viejas glorias del fútbol y deportistas de otras disciplinas. 

Allí estuvieron el uruguayo Sergio “Sapo” Villar -el futbolista 

de mayor presencia histórica en San Lorenzo (446 partidos 

oficiales)- y Roberto “León” Espósito, ambos integrantes del 

equipo bicampeón del Nacional y Metropolitano 1972. Tam-

bién participaron Eliana Medina y Damián Stazzone, figuras 

relacionadas al fustal de San Lorenzo. En la muestra de la 

sede social, se exhibieron dos cuadros de la artista Lú Se-

dova y una maqueta del Viejo Gasómetro, emblemático es-

tadio que funcionó hasta 1979 cuando fue expropiado por 

la última dictadura militar.

El último informe de la Dirección General de Estadísti-

cas y Censos de la Ciudad de Buenos Aires, durante 

el período de abril a junio de 2023, indicó que el 27% de 

los porteños y las porteñas se encuentran por debajo de la 

línea de pobreza. Además, el mismo estudio indica que el 

10,2% de la población de la Ciudad de Buenos Aires está 

en condición de indigencia (este número es el más alto 

desde 2015, si se excluyen los años de pandemia). Durante 

el segundo trimestre del año se vio un fuerte incremento 

de la pobreza debido al incremento de la canasta básica 

de alimentos. De esta manera, más de 800 mil personas se 

encuentran en situación de pobreza y 315 mil en condición 

de indigencia. En comparación con el mismo período del 

año pasado, hubo un aumento interanual de 103 mil perso-

nas en condición de pobreza. Por otra parte, los datos del 

estudio establecieron que el 21% de los hogares (280 mil 

hogares) se encuentra por debajo de la línea de la pobreza 

y un 7,5% (102 mil hogares) en situación de indigencia. Con 

lo cual, en el último año hubo un aumento de 57 mil hoga-

res en situación de pobreza.

POBREZA 

NOCHE AZULGRANA

Un tercio de los porteños es pobre,
de acuerdo al índice del segundo 
trimestre del año.

Ya se puede sacar la licencia de conducir y renovarla 
en Emilio Mitre 956. Tiene 3 vehículos para rendir.

Actividad masiva en la sede social y el 
estadio por La Noche de los Museos.

La Subsede de Parque Chacabuco 

de la Comuna N° 7 fue habilitada 

por el gobierno porteño para realizar 

el trámite de la licencia de conducir y 

se convirtió en una de las 13 sedes en 

donde se puede obtener el registro 

sin importar el barrio de residencia del 

conductor. De esta manera, se pueden 

realizar los exámenes psicofísicos, 

el teórico y el práctico en esta sede 

y retirar la licencia en el mismo día. 

Para poder llevar adelante esta ges-

tión, se habilitó un circuito para rendir 

el examen en calle (el mismo recorre 

LA SUBSEDE CONDUCE

Circula por Alberdi y Directorio. Larreta 
lo inauguró y habló maravillas, pero 
algunos vecinos dicen que es innecesario.

A principios del mes pasado se inauguró el Metrobus 

Alberdi-Directorio, con 9 paradores y 8 líneas de co-

lectivos que circularán por el carril exclusivo durante 5,8 

kilómetros. El gobierno porteño planteó esta obra para 

potenciar la conectividad hacia el norte, con la estación 

Flores del Ferrocarril Sarmiento, con la estación San Pe-

drito del Subte A y con el centro de trasbordo Flores, 

entre otros nodos importantes de transporte como la 

Plaza de los Virreyes, cabecera de la Línea E de subtes 

y Premetro. “Reducirá en un 20% la duración del viaje 

y permitirá que las 65 mil personas que hacen este re-

corrido puedan pasar más tiempo con su familia”, eñaló 

el jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, 

mientras viajaba en uno de los colectivos que ahora cir-

cula con exclusividad por el Metrobus. Pero esta obra 

no estuvo exenta de polémicas, ya que grupos vecinales 

se manifestaron en contra por considerarla innecesaria. 

“Cualquier vecino puede comprobarlo”, expresó Julián 

Cappa, miembro de la Junta Comunal N° 7, ante nuestra 

consulta. “Especialmente en Alberdi, ahora el tránsito es 

más lento, tanto para el transporte público como para los 

autos particulares”, agregó Cappa, quien en reiteradas 

reuniones subrayó la problemática en el Consejo Consul-

tivo Comunal. “Se gastó muchísimo dinero, se hizo más 

lento el transporte público de pasajeros y se perjudicó a 

los frentistas de la avenida, sobre todo a los comercios 

que ya han empezado a ver una disminución de sus ven-

tas”, finalizó Cappa.

DEBUTÓ EL 
METROBUS

>>Actualidad Informativa
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las avenidas Asamblea, Emilio Mitre y 

Del Barco Centenera y las calles Teje-

dor, Salas y Cachimayo), el cual tiene 

una duración de entre 8 y 10 minutos 

y se realiza junto a un examinador a 

cargo de la prueba. La sede cuenta 

con 3 vehículos, dos con caja manual 

y uno con caja automática, los cuales 

son monitoreados desde un centro de 

control central que puede ver en tiem-

po real la velocidad de los coches, si 

los ocupantes llevan el cinturón de 

seguridad puesto o si se encendieron 

las luces. Además, los vehículos cuen-

tan con alarmas por si el conductor 

sale del recorrido o realiza maniobras 

bruscas. Los trámites de otorgamiento, 

renovación y ampliación del registro 

se pueden realizar en el horario de 

atención de 8 a 14.30 y se calcula que 

se entregarán unos 30 turnos por día.
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>> fuga de palabras

Caminaba con un amigo por las calles del Bajo Flo-

res. Hablábamos de la incertidumbre que nos pro-

voca la situación del país y debatíamos a quién elegir 

para que nos represente en las próximas elecciones. 

Nos despedimos y me quedé pensando en algunas fra-

ses: “Más de lo mismo”; “Son todos iguales”. De pronto, 

escondida entre Santander y Crisóstomo Álvarez, para-

lela a Mariano Acosta, apareció una callecita que des-

conocía: Frank Brown. ¿Quién habrá sido ese nombre? 

Fue un payaso inglés que vino a Argentina y se ena-

moró del país. Dedicó su vida a hacer reír a los padres 

ricos con sus hijos, pero también a los más humildes, 

a los que hacía entrar gratis a su circo. Las funciones 

terminaban con Frank dando vueltas en la pista con una 

canasta repleta de caramelos y chocolates. Y los repar-

tía sin hacer distinciones, cuando su público gritaba a 

coro: ¡A mí, a mí Flon Bon! Sin embargo, cuando armó 

una carpa gigante en Córdoba y Florida para homena-

jear al país, la estructura terminó incendiada. El Diario 

La Prensa tituló “Caso de Justicia popular. Incendio de 

la carpa de Frank Brown” y escribió que “se atribuye 

esa obra a la juventud universitaria, indignada por la 

construcción, impropia en el corazón de la zona aristo-

crática de una gran capital” (04-05-1910). No son todos 

iguales, a Frank Brown los pitucos le quemaron la carpa 

porque afeaba la ciudad. 

NO SON TODOS 
IGUALES
La historia de Frank Brown contradice 
la frase más escuchada sobre los 
políticos argentinos.

✎ Por GAIA
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La 4° Feria del Libro de Flores superó todas las 
expectativas y se afirmó en un acto colectivo de 
libertad. Hubo actividades para todos los gustos.

SALIR 
AL CRUCE 

>>Cultura Local

En un día espléndido y, como es 

habitual, gratis y en la calle, este 

evento cultural barrial  del barrio de 

Flores recibió a una multitud con más 

de 170 propuestas editoriales para to-

dos los gustos. En el escenario central 

de Morón y Artigas, se pudieron disfru-

tar charlas y lecturas de Selva Almada, 

Carmen Castillo, Albertina Carri, Ale-

jandro Horowicz, Café Kyoto, Juliana 

Fausto y más. También la organización 

habilitó un espacio para las infancias 

en la Cazona de Flores por la calle 

Morón, con espacios lúdicos y obras 

teatrales. Mientras tanto, muestras de 

arte, música en vivo y el patio de co-

midas del Centro de Formación N° 24 

funcionaban en continuado. “Hablar 

de los miedos, de los problemas, de 

guita, de las ultraderechas, de las de-

rechas, de las izquierdas. Hablar de la 

mierda. Pero también hablar de cómo 

crecer, de cómo escalar otras econo-

mías e instituciones, de cómo dar ba-

tallas. Y de cómo ensamblar todas las 

experiencias que podamos ensamblar 

para que el infierno retroceda y otras 

cosas que tengan espacio, márgenes 

de maniobra. Convertir la precariedad, 

ese ‘mal infinito’, en ‘buen infinito’, en 

posibilidades de encuentro, de sor-

presa, de buenas nuevas. De que algo 

salga bien”, afirmaron desde la organi-

zación y propusieron “salir al cruce y 

sentir la satisfacción de un acto colec-

tivo de libertad”. “La Feria del Libro de 

Flores no para de crecer, esta vez con 

más editoriales, teniendo en cuenta 

que en la primera edición fueron 50, y 

en la segunda 100, así que vamos mul-

tiplicándonos”, comentó entusiasmado 

Diego Picotto, integrante de la orga-

nización de la feria. También agregó 

detalles sobre algunas novedades de 

este año: “A las cuatro cuadras de feria 

del libro, se le sumaron un patio de co-

midas con platos sabrosos y a precios 

populares que funcionó dentro del 

CFP N° 24. En el interior de la Cazo-

na de Flores se contó con un espacio 

para las infancias con diversas pro-

puestas a lo largo de la tarde. También 

allí se pudo ver una muestra fotográfi-

ca sobre la vida de la documentalista 

chilena Carmen Castillo”, añadió. Lue-

go, la fotógrafa estuvo en el escenario 

central conversando sobre cine e in-

tervención política con Albertina Carri. 

Una piba con el termo debajo de uno 

de sus brazos tomaba mate, mientras 

charlaba con su amigo, que estaba de 

la mano de otro amigo. Más allá, una 

señora intercambiaba algunos pensa-

mientos sobre el contexto político que 

se vive con un pibe que la escuchaba 

con atención, interesado. Escritores y 

escritoras del barrio, conversaban so-
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"TENEMOS QUE 
SALIR AL CRUCE 
DEL ESTADO DE 
IMPOTENCIA QUE SE 
FUE SEDIMENTANDO".

bre cómo un mundo mejor es posible. 

Sol Bassa la rompió con su guitarra 

eléctrica y la César Pavón Orkesta mo-

vió el piso y las pelucas de los y las 

danzarines. “En el escenario monta-

do en el cruce de las calles Morón y 

Artigas pasó Selva Almada leyendo a 

Alberto Leisesa. Hubo poesía. Como si 

esto fuera poco este año se agregó en 

uno de los laterales de la feria, sesio-

nes de dibujo y serigrafía en vivo y en 

el otro lateral una milonga de tango or-

ganizada por las compañeras de ‘Aires 

del Sur’ y por ‘Tango por la identidad’, 

describió Picotto y añadió que éste es 

“un evento muy importante para el ba-

rrio y para quienes la organizamos. Por 

eso esta idea de salir al cruce, porque 

en la crisis que estamos atravesando 

no hay que ceder a la tentación del re-

pliegue, no hay que dejarse ganar por 

el miedo. Tenemos que salir al cruce 

del estado de impotencia que se fue 

sedimentando en los últimos años, hay 

que escapar de las vídas transforma-

das en un micro emprendimiento, don-

de cada quien sobrevive en su propia 

burbuja. Como decía Rodolfo Walsh, 

‘es fundamental evitar el aislamiento’. 

Por todo esto, estamos convencidos 

que en esta cuarta feria del libro y 

amorosamente en la calle se trata de 

una decisión estratégica fundamen-

tal”, culminó. El barrio y la comuna ya 

aguardan por la quinta edición de esta 

feria que se las trae. 




